Política de Cafetalera aprobóse en asamblea

La politica seguida por la junta de go-bierno de la Asociación Cafetalera de El Salvador recibió la aprobación en asamblea general ordinaria celebrada ayer. Participaron delegados de las juntas cafetaleras departa-

La asamblea que presidió el señor Armando Bettaglio, tuvo lugar en la sala de sesiones de la entidad, y en la misma se procedió a elegir a la nueva junta de gobierno de la asociación, cuya presidencia recayó por

En la reunión, varios delegados departamentales analizaron la situación de la junta de gobierno anterior, especialmente durante los momentos difíciles que ha pasado el gremio cafetalero, en razón a los bajos precios del mercado internacional.

Algunos señalaron que dicha junta que presidió el señor Bettaglio, no actuó con la entereza que debia dicha asociación cafetera,

- Pasa a la página 27 De San Miguel

Fallece agrónomo de golpes recibidos en vuelco de auto

(San Miguel). El agrónomo del Panco de Fomento Agropecuario de La Unión, Luis Angel Vásquez Deigado, de 35 años, murió ayer en la madrugada en el hospital del Seguro Social, de golpes recibidos en accidente de transito. El accidente se registro antenoche à las 11 y 30 minutos, en el kilometro 147, Carretera Panamericana de San Miguel a La Unión, jur.s.J.ccjón del cantón El

Según los informes, el agróno carretera. mo Vásquez Delgado se dirigía de Aún cor N-6352, por correr a mayor velo-cidad y recargado a su izquierda, dijeron las autoridades que practi-

árbol de ceiba a la orilla de la

Aun con vioa el señor Vasquez La Unión a esta ciudad, cuando Delgado fue llevado al hospital volcó el auto que conducía placas del Seguro Social de esta ciudad, donde murió en las primeras horas de ayer, de traumatismos varios, dijeron autoridades de trán-

finalmente se estrello contra un —— Pasa a la nucicia varios

Operativo frustra intento de ocupación y subversión

Un operativo militar se llevó a cabo ayer en la madru-gada en las inmediaciones del Badrillerato de Arte y Casa Nacional del Niño. Trascendió que la movilización obedeció a un áviso sobre el posible estallido de artefactos bélicos y a supuestos propósitos de ocupación de uno de esos planteles por parte de elementos subversivos. A las cuatro y media de la madrugada se inició el operativo, que consistió en ro- por lo que se efectuó su rodeo,

dear dos riamieras a la reconada citeo y vigilancia.

y el cateo en las cercanías de los dos planteles mencionados. En relación con el caso, se nos dipo que se daría a comunicado of cal para exponer explosivos que podrían estallar de osucedido y los propositos de característicos de construcción de característicos de construcción de característicos de ca

oper dos manieras a la reconda y el cateo en las cercanias de los dos planteles mencionados, donde se suponía la existencia de explosivos que podrian estallar de un momente a otro. Por otra parte, los cuerpos de seguridad fueron informados sobre aupuestas pretensiones de ocur par los locales ya apuntados, por puete de efementos subversivos. parte de elementos subversivos.

autoridades militares y de cuerpos de seguridad, por mantener el or-

den y seguridad de la ciudadanía.

Los alumnos de la Escuela Nacional de Comercio (ENCO), no - Pasa a la pagina 27 -

Explica homónimo administrador de mercados Mejicanos

No es la persona que aparece mencionad en un robo de un auto que volcó en Izalco, dice el señor Carlos Alberto Velásquez Bonilla, admiristrador del mercado de Me-

En la edición del martes anterior se informo que dos sujetos que sobaron un auto en colonia Miramonte de San Salvador, se acidentaron cerca de Izalco, de jando el vehiculo dañado casi to - Pasa a la página 25 -



PERECE. (San Miguel). Agróno-mo Luis Angel Vásquez Delgado, de 35 años, murió ayer en acci-



-Foto de LA PRENSA por Aldena

ACCION PREVENTIVA. Ayer en la madrugada grupos militares y de cuerpos de seguridad se presentaron a las inmediaciones de la Casa Nacio-nal del Niño y Bachillerato en Artes, para practi-

car un cateo a raíz de una denuncia de la presencia de elementos subversivos, colocación de artefactos explosivos y propaganda subversiva. Actuaron en plan preventivo, comprobando falsa alarma.



DIRECTOR INTELECTUAL. José Inés Morales Ayala, ha confesado ser el director en la muerte del agricultor José Francisco Arévalo Merino. Los hechores materiales huyen de la justicia

Confiesa que pagó 300 Cls. por matar a Arévalo Merino

Por 300 colones dieron muerte al señor José Francisco Arevalo Merino, según confeso el director intraccual del crimen José Ines Morales Ayala, quien contrató para co-meter el crimen a tres individuos identificados como Lucio meter el crimen a tres individuos identificados como Lucio Méndez, Carlos Rivera y un deseconocido. El crimen fue perpetrado la noche del viernes pasado en la ciudad de Santa Tecla cuando el señor Arévalo Merno se hallaba en la puerta de su residencia, a inmediaciones de un salón de billares.

Los citados sujetos le dispararon desde el pick-up P-73905 y a suma de trescientos colones. El director intelectual confesó a la ciudad de Sensunteyeque, don-

De Santa Ana

Nuevas denuncias de robos de autos investiga la SIC

(Santa Ana). En la SIC se han presentado nuevas denuncias de robos de vehiculos que no han sido aún loca-lizados. El último fue cometido por la banda de roba-autos, que se llevó el automóvil particular 54204, propiedad del doctor Roberto Guzmán Alvergue. Según la denuncia predoctor Roberto Guzman Alvergue. Segun la denuncia presentada, el auto fue rolado; el domingo anterior de la zona
de parqueo del estadio santaneco,
a donde el doctor asistió a presencar un encuentro futbolismo.
El doctor Guzmán Alvergue
Capturado
Capturado

ruega que cualquier información se le proporcione al teléfono d1-214 extensión 45. Las autoridados de policia se han movilizado en las investigaciones, a fin de Pasa a la página 25.

Capturado
(Santa Ana), José Mauricio Mo-rales fue capturado por la Policia de Hacienda en el barrio San Mi-supplicado en

Libertad condicionada aver para ex condenado a muerte

El ex condenado a muerte Ricardo Flores Flores, con-Fil ex contenato a muerte ritarato riores riores, convicto de homicidio en su padre Humberto Flores Medrano,
quedo en libertad ayer mediante libertad condicionada. La
nuerte del señor Flores Medrano, de 44 años, ocurrió el 3
de abril de 1963 en la plaza Rafael Rivera, del barrio San
Jacinto, de esta capital. Conforme el juicio depurado en el
Juzgado Segundo de lo Peral. Ri
cardo tenia varios días de haberno se dirigia a su auto, recibio
se fugado de su casa y ese 3 de varios balazos a corta distancia.

abril su padre lo localizó y se muriendo posteriormente en una

se rugado de su casa y ese s de abril, su padre lo localizó y se bajó del automóvil en que iba para darle castigo corporal. Cuando el señor Flores Medra-

muriendo posteriormente en un hospital. Flores flores fue capturado ca-Pasa a la página 79

sucesos de anoche

INFORMACION EN PAGINA 30